

Bürgergemeinschaft legt Fundament für neue Fuchsberghütte

■ Heimbach-Weis. Was lange währt, wird endlich gut. Mit schwerem Gerät bereiten Mitglieder des Limesteams die Fundamente vor, auf denen die Fuchsberghütte im Heimbach-Weiser Wald neu errichtet wird. Die ehemalige Hütte wurde vor mehr als zehn Jahren von einem Sturm zerstört. Seitdem bemüht sich die Bürgergemeinschaft Pro Heimbach-Weis um den

Wiederaufbau. Dank der Unterstützung der Stadtverwaltung Neuwied entsteht nun endlich an der ursprünglichen Stelle am Wanderweg NR 2 die neue Fuchsberghütte, teilt die Bürgergemeinschaft mit. Die neue Hütte soll im Frühjahr 2023 eingeweiht werden und dann den Wanderern als Rastplatz zur Verfügung stehen. red Foto: Bürgergemeinschaft Pro Heimbach-Weis